

## 「地球をすくえ」

魚沼市立湯之谷小学校 4年 星 万潤

私は、こどもエコクラブのリーダーです。クラブをスタートしてから5年目になります。家族がメンバーの小さなクラブです。でも家族みんなで「地球にやさしい活動」を考え、取り組んでいます。

私はこの夏、地球温暖化防止のために、はい油を使ったエコキャンドルを作り、7月7日のクールアースデイには、家の電気を消しライトダウンキャンペーンに参加しました。電気を使うと二酸化炭素が発生し、温室効果ガスが増えると地球に熱がたまり、温暖化になるので、できるだけ節電を意識しています。

また、3Rにも取り組んでいて、昨年からはなくなったTシャツでエコバックを作っています。このバックを持って買い物に行き、つめかえ用の商品などをえらび、ゴミの量をへらす努力を家族でしています。資源としてまた使えるように分別にも力を入れています。

また、私の住んでいる市の大型スーパー3店に環境について、どのような取り組みをしているかインタビューをしに行き、たくさんの節電や資源ゴミ収集などの工夫を知りました。色々な所での環境についての活動を含め、市の人にも考えてもらえるように、市の環境フェアでクラブの活動発表をし、伝える活動もしています。

地球温暖化が、これ以上ひどくならないためには、世界中の人達の意識と行動が大きな力になると思います。生活の中のちょっとしたことを見直すことで、防ぐことができるのならまず、簡単なことや続けられそうなことに挑戦してみたいです。そうすることで、地球を守っているという意識につながると思うからです。そして、家族や親せきの人、誰でもいいので「地球を助けて」ということを伝え、広めてほしいです。

地球は私達にとって、とても大切なものです。ゴミにせず、再利用することで地球にやさしくできると、とてもステキなことだと思います。私は、色々な再利用を見つけ、自分で作って活用したり、再利用の方法をたくさんの人に知ってもらいたいと思います。

そして、未来の環境のために私は、将来、マイクロプラスチックゴミなどで河川や海が汚れないように、プラスチックに代わる容器やストローなどを開発するような環境にやさしい研究をする人になればと思っています。